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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

Às 09:00 do dia 28 de Maio de 2024, reuniram-se no Município de Capivari de Baixo, 
Estado de Santa Catarina, tendo por local AUDIÊNCIA PÚBLICA DE AVALIAÇÃO DO 
CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS, cito à Avenida General Mendonça Lima, nº 
400, Centro de Capivari de Baixo- SC, os integrantes responsáveis pela realização da 
Audiência Pública de Avalição do Cumprimento das Metas Fiscais do Primeiro 
Quadrimestre de 2024. Eraldo passa à palavra a prefeita Marcia que saúda a todos os 
presentes e que estão acompanhando através das mídias sociais, reforça a 
importância do dia, pois é o momento que se verifica para onde vão os impostos 
pagos, momento em que se acompanha o trabalho das secretarias e informa os 
registros, inclusive contábeis. É o momento em que pode verificar o que o prefeito 
realizou no primeiro quadrimestre do ano e se avalie os resultados obtidos. EM 
seguida, Jailson chamou ao púlpito para iniciar sua fala o coordenador da defesa civil, 
que cumprimentando a todos iniciou a fala com o resumo das atividades da defesa 
civil a partir de 1º de março de 2024, quando assumiu o trabalho junto a Prefeita 
Marcia. Esclarece que a prioridade é trabalhar a prevenção do risco, voltado a 
antecipação prioritariamente, assim a promoção a resposta a população, criando 
protocolo de alertas, e denuncias que geram ações, que geram também petições das 
quais totalizaram neste primeiro quadrimestre 07 solicitações, 07 vistorias e 05 podas 
realizadas, bem como 08 autos de constatação e mais 04 vistorias. Salienta que há 
muita demanda de solicitação de problemas com árvores, seja que esteja secando, 
que causem perigo, estejam próximo a rede elétrica e de grande porte. O coordenador 
cita algumas das demandas, dando, por exemplo, a as ações na Rua Manoel Pedro 
Flor, e demais situações em áreas de riscos já conhecidas pela defesa civil e que 
estão no radar da mesma, e das quais se tem ações planejadas para minimização dos 
riscos presentes. As chuvas no mês de novembro de 2022 geraram erosões que 
requerem monitoramento devido ao risco de corrosão. Falou também da bacia de óleo 
no bairro Ilhotinha, massa falida da empesa Sul Química, esta de responsabilidade do 
Estado, já possui processo, mas segue sendo monitorada pelo município, que sempre 
verifica os canais nos quais escoa a agua do município. Por fim esclarece que a 
defesa civil tem por proposito formular e coordenar a politica municipal de preparação 
para situações de emergência ou estado de calamidade pública. Finda a fala 
agradecendo a todos os secretários municipais que dão apoio a defesa civil e que 
fornecem também apoio técnico para que esta possa dar uma resposta rápida as 
demandas que chegam atendendo as necessidades. E cita que o plano de 
contingência foi atualizado em 2022 e segue em revisão. Agradece a oportunidade 
oferecida após 14 anos de serviço publico de pode estar frente a este tipo de 
demanda. Ato continuo, repassa a palavra ao Coordenador de Planejamento, que 
após agradecimentos inicia a fala salientando que fara a apresentação inicial e que 



posteriormente será complementada pela analista ambiental. Informa que neste 
primeiro quadrimestre foram registrados 158 requerimentos, citou quanto aos núcleos 
que seguem sendo analisados pela comissão de Regularização Fundiária Urbana. Em 
seguida foram apresentadas as obras que seguem sendo realizadas no município, 
iniciando pela pavimentação da Rua Paulo dos Santos Melo, com valor de R$ 
2.227.570,00, Construção da sala de jogos na Escola Vitório Marcon no valor de R$ 
586.903,43, Reforma do Prédio da Polícia Civil, com valor de R$ 153.768,95, 
Construção de Sede Administrativa da Secretaria de Infraestrutura, no valor de R$ 
630.168,70. Reforma e ampliação da Escola Pequeno Polegar no valor de R$ 
480.500,00, Reforma e ampliação do CEI Anita Brunel Alves no valor de R$ 562.203, 
27, Reforma da cobertura e muro de entrada do CEI Maria de Lourdes, no valor de R$ 
164.065,54. Reforma do Paço Municipal no valor de R$ 196.500,00, Reforma da 
Quadra de Esporte do Santo André, no valor de R$ 415.976,86. Parque dos sentidos 
no valor de R$ 266.974,61, Reforma da cobertura, construção do muro e 
pavimentação do pátio do ESF Santa Lucia no valor de R$ 324.169,14. Pavimentação 
asfáltica, sinalização viária e calcadas na Rua Vereador Sergio Fernandes Pereira, no 
total de R$ 345.237,40, Reperfilagem asfáltica e sinalização viária da Rua Santa Lucia, 
etapa 2 no total de R$ 555.217,66, Pavimentação asfáltica, sinalização viária e 
calcadas da Rua Ludovico de Melo no valor de R$ 397.950,25, Pavimentação 
asfáltica, sinalização viária e calcadas da Rua Rafael Luciano etapas 2 e 3, no valores 
respectivos de R$ 666.884,29 e R$ 288.865,87. Pavimentação asfáltica, sinalização 
viária da Rua Manoel Pedro Flor, João Goulart e Jose Domingos Bittencourt, no total 
de R$ 2. 740.000,00. Além dos Processos em fase de licitação e que estão prontos 
para serem licitados futuramente. Apresenta também o relatório das atividades de 
saneamento básico, dos quais totalizaram: R$ 944.018,32 no grupo I, R$ 39.262,93 no 
grupo II não faturado, e R$ 135.802,20 no grupo II referente a este primeiro 
quadrimestre. Apresenta imagens dos trabalhos prestados, citando os investimentos 
diretos da prefeitura, assentamentos, reclamações, serviços especializados , 
implantação de recursos. Em seguida, finaliza sua apresentação e se coloca a 
disposição para dúvidas, repassando a palavra para Renata do Departamento 
Ambiental. Renata inicia cumprimentando a todos os presentes e os que acompanham 
nas redes sociais. Relata que estão caminhando na questão da transparência, diz que 
a Educação Ambiental está presente em todos os níveis e repassa as apresentações 
pelos biodigestores nas escolas, obtidos pelo edital aberto em 2022, e que até junho 
as escolas receberão os digestores que se trata de uma ferramenta que permite que 
se acompanhe a transformação do gás a ser utilizado na cozinha das mesmas. Cita o 
Programa Penso Logo Destino e a comissão responsável pelo programa que realizou 
suas reuniões em 2024 com os planejamento de novas abordagens dentro do 
programa. Verificando ações como o Incremento do número de PEV, Melhoria dos 
PEVs e PC, Melhoria na Divulgação do Programa, Educação Ambiental formal, 
informal, Gestão ambiental municipal. Trouxe em tela também alguns dados do estado 
para como forma de comparativo aos resultados obtidos a nível municipal. Citou ainda 
a implantação dos pontos de coletas citando o Ginásio Municipal e no Pronto 
Atendimento. Agradece o envolvimento da Secretaria de Educação, das diretoras e 
alunos que sempre prontamente s envolvem com as ações e solicita as autoridades o 
mesmo comprometimento para continuidade do programa, lembra que os foram 
coletados 400kg de lixo eletrônico e que este volume é pouco mas que demonstra a 
importância da divulgação e apoio de todos, uma vez que destinando estes materiais 
aos locais adequados se evitam vários problemas. Informa que esta queixa vem sendo 
recorrente inclusive pelos escoteiros que relatam ver muito descarte irregular. 
Agradece a saúde pelo apoio junto a coleta de pneus, lembra que existe a coleta de 
pilhas e que por pedido do controle interno ficará para a próxima apresentação mais 
dados por terem sido posterior a data de corte da presente audiência.  Diz ainda que 
trará outras novidades relacionadas a captação de lâmpadas. Renata reforça que toda 
a atuação vem crescendo conforme constatado nas reuniões da comissão e que os 



impactos são positivos inclusive quanto a vulnerabilidade social. Findando sua fala 
repassa a palavra para Gestão de Convênios, que é representada pela Camila 
Guimarães. Camila saúda a todos e inicia a apresentação dos trabalhos realizados 
nesse primeiro quadrimestre junto ao departamento. Esclarece aos presentes de 
forma rápida e simplificada o processo desde a captação a prestação de contas dos 
recursos federais e estaduais. Cita que há parcerias junto as OSC via legislação 
específica que requer uma determinada tratativa. Traz em tela os valores conforme já 
apresentado pelo coordenador de planejamento, distinguindo aqueles oriundos de 
repasses federais e estaduais. Apresenta também os valores repassados via convênio 
sendo: Radiopatrulha, R$ 6.500,00 mensais, Policia Militar Ambiental, R$ 3.000,00 
mensais e APAE/SUS, R$ 20.619,96 mensais. Cita os termos de cooperação, de 
cessão de uso, de cooperação técnica. Demonstra os termos firmados de adoção dos 
espaços públicos. Camila explica que foram pagos os prêmios referente a Lei Paulo 
Gustavo, que é novidade. Salienta que há recursos ainda não recebidos, mas que já 
possuem projetos e que há recurso aguardando liberação da mandatária para 
continuidade dos tramites e inicio da execução. Lembra que dentre estas está uma 
pavimentação cuja licitação restou deserta. Agradece o empenho do executivo e 
legislativo pela constante busca de recursos que possibilitam a realização destas e 
tantas outras obras que beneficiam a toda comunidade. Solicita que o apoio seja 
constante tendo em vista os prazos de liberação. Reforça que os pagamentos 
dependem de algumas liberações, mas que já se prevê em analise rolo compactador, 
além de outras ruas que aguardam somente a liberação da portaria. Dentro das 
parcerias firmadas elogia a atuação das entidades e relembra do programa de 
cooperação técnica junto ao SINE, no qual há uma porta de acesso ao emprego bem 
interessante e já atuante no município.  Informa ainda que como falado anteriormente 
que foi firmado via chancela a execução de alguns projetos e que por se tratar desta 
modalidade especifica, requer uma tratativa ainda mais especifica, e por meio da qual 
foram contemplados a APAE com projeto Natal em cena e Avaliação diagnostica, bem 
como APAE e CEACA com o fomento para manutenção da merenda escolar. Camila 
diz que os editais referente a Lei Paulo Gustavo, obteve 63 inscritos e 6 habilitados, 
totalizando 70 participantes o que demonstra que o município tem fomentado a sua 
cultura. Relata que por meio da Lei Aldir Blanc o Município de Tubarão recebeu 700mil 
mas que até o presente momento não realizou as tratativas para execução que se 
finda em 31/05/24, e que em contrário a este Capivari de Baixo, que recebeu o valor 
de 190mil, já realizou suas oitivas e elogia o empenho do seu colega João. Camila 
relata que em 2024 foram captados 18milhoes e recebidos ¼ deste valor, porem 
segue em tratativa e devem ser recebidos ainda outros valores até junho. Diz ainda 
que somando com os recursos dos anos anteriores totalizou-se cerca de R$ 
1.920.000,00. Ainda na fala o vereador Sebastião questionou sobre a ausência do 
enrroncamento. Camilia diz que é uma solicitação já realizada, mas que ainda não foi 
recebida e que será licitada assim que liberada. Finaliza sua apresentação 
agradecendo a todos e repassando a palavra a Secretario Jorge Luiz. Jorge inicia a 
apresentação da Secretaria de Desenvolvimento econômico lembrando que estava 
durante os primeiros anos frente a agricultura e que atualmente tem focado seus 
esforços na sala do empreendedor, na qual, está sendo capacitado servidor para ficar 
a frente deste serviço tendo em vista as inovações que surgiram neste segmento e 
que tem um volume considerado de atuação, sendo que foram realizadas neste 
primeiro quadrimestre a abertura de 65 novos MEIs, 191 atendimentos de consultoria 
e orientações, 92 atendimentos gerais via aplicativo de mensagens e 58 atendimentos 
de regularização de empresas, totalizando 406 atendimentos. Ao que tange o Procon 
registra-se que foram realizados 408 atendimentos, e que no serviço de identidade 
foram feitos 829 atendimentos, na junta militar 148 atendimentos, sine seguro 
desemprego foram 107 atendimentos, intermediações de mão de obra e 
encaminhamento 117 atendimentos. Ainda que dentro da central do cidadão tem-se o 
serviço de bem estar animal e que foram totalizados 356 atendimentos, 81 castrações, 



220 castrações liberadas e 20 consultas de emergência. COSIP, realizou desde 
janeiro ao todo 528 atendimentos. Ressalta que o Desenvolvimento Econômico que foi 
mantido contato com os empresários que adotaram as rotula, explica sobre os 
serviços de hora maquina e serviço externo lembra-se das distribuições de cerca de 
400 mudas e feiras realizadas durante este primeiro quadrimestre. Relata da parceria 
junto a Epagri com oficinas nas escolas municipais e estaduais, trabalhando com a 
identificação de arvores frutífera, bem como das situações inerentes a área de 
desenvolvimento e suas dificuldades. Da participação do seminário na Copagre de 
Tubarão, reforçando que está sempre envolvido com os produtores da Amurel. Diz que 
é responsabilidade da secretaria dentre outros o cuidado e manutenção dos campos 
municipais, da limpeza e podas nas vias, das notas fiscais entre outros e se coloca a 
disposição para esclarecimentos. Findando informando que foram realizadas 33 
atendimentos e 54 horas trabalhadas com 8 tipos de implementos diferentes. 
Realizadas 108 visitas a propriedades rurais. Ao que tange ao departamento de 
agricultura foram também realizados além dos eventos e encontros regionais, o total 
de 465 atendimentos. Repassada a fala ao Diretor de Infraestrutura Felipe Pessoa, o 
mesmo agradeceu aos presentes informando que foram feitos ao todo 344 
atendimentos nesse primeiro quadrimestre, dentre ligações de rede, tapa buracos, 
patrolamento e outros, dos quais foram investidos R$ 83.850,00 em recursos próprios, 
além de outros R$ 63.845,00 com as operações tapa buracos. Informa que foram 
gastos com a manutenção e combustível da frota o valor de R$ 90.868,15. Demonstra 
em tela o patrulhamento da guarda e relata que foram investidos R$ 9.990,07 com o 
programa de ressocialização, além de R$ 811.710,50 no programa cidade limpa e por 
fim que ao que tange a segurança do trabalho foram dispendidos o valor de R$ 
51.578,29. Salienta que esta sendo construída a nova sede da secretaria e agradece a 
todos os presentes. Ato continuo é dada a palavra ao João Victor representando o 
CMDCA, que prestara contas dos recursos FIA administrado pelo conselho. Joao 
agradece a todos e inicia em tela a apresentação com o Projeto da APAE de avaliação 
diagnostica do qual foram repassados R$ 42.000,00, bem como o projeto Natal em 
Cena, que recebeu o valor de R$ 40.093,67, seguida da comprovação dos 
equipamentos adquiridos por meio deste. Em seguida apresentou o projeto Gerando 
Cultura e Arte que via chancela captou o valor de R$ 290.000,00. Continuando a fala, 
Joao demonstrou e relatou a cerca das ações desenvolvidas pelo CMDCA, das 
campanhas realizadas pelo conselhos, suas reuniões e eventos, divulgando a rede 
social do mesmo e pedindo apoio. Chamada ao púlpito a secretaria de Assistencia 
Social a servidora Tatiana, informa que a secretaria adjunta por motivos de saúde não 
pode se fazer presente e inicia por esta a apresentação que se inicia com a estrutura 
da secretaria. Em seguida, informa que a mesma atende 397 idosos divididos em 5 
grupos com encontros semanais. Informa a cerca da colônia de férias da terceira idade 
realizada em 2024, bem como o carnaval, planejamento de voluntariado da terceira 
idade, reunião com o SENAC visando à captação de recursos. Fala dos trabalhos 
realizados pelos grupos de mulheres com objetivo de ampliação da renda familiar, e 
dos benefícios eventuais concedidos que totalizaram nesse primeiro quadrimestre: 04 
auxilio natalidade, 05 auxilio funeral, 367 auxilio alimentação e 52 vale transporte. 
Ainda dos cadastros de usuários CAD Único foram 1825, atualização de 320 
cadastros, 122 novos cadastros, 399 famílias beneficiadas pelo programa bolsa família 
e 73 pelo auxilio gás, 15 carteiras de idosos. O CRAS, destinado a prevenção de 
riscos sociais e pessoais, por meio da oferta de programas, projetos, serviços e 
benefícios a indivíduos e famílias em situação de vulnerabilidade social, realizou 1.408 
atendimentos, sendo 1530 PAIF, SCFV foram atendidas 80 crianças por meio do 
CRAS e 120 por meio do CEACA, além de 240 idosos. Foram encaminhados para o 
CEACA, 11 atendidos e para o mercado de trabalho 57, além de 291 visitas 
domiciliares. Além dos diversos eventos dos quais a equipe participou. O CREAS 
acompanhou 1041 famílias, 105 vitimas de violência, entre homens e mulheres e 53 
entre crianças e adolescentes, além de 28 idosos. Relata também o serviço de família 



acolhedora, e dos padrinhos que proporcionam aos acolhidos momentos fora da 
instituição. Findada a apresentação o presidente da mesa elogiou o empenho da 
secretaria e todos os trabalhos por esta desenvolvido, lembrando que por vezes estes 
trabalhos não são vistos, mas que são de suma importância e relevância para esta 
mesa. Em ato continuo foi repassada a palavra para secretaria adjunta Maria 
Aparecida que iniciou a fala agradecendo a todos e esclarecendo que  por motivos de 
saúde estará representando a secretaria que encontra-se ausente. Iniciada a 
apresentação foi demonstrada a estrutura da secretaria de educação, da qual atende 
14 unidades escolares, com total de 2723 alunos, sendo 717 Alunos 0 a 3 anos nos 
Centros de Educação Infantil, 447 Alunos Pré-Escolar de 4 a 5 anos, 1.559 Alunos no 
Ensino Fundamental. A secretaria dispõe atualmente de 442 Professores Efetivos e 
ACTs, 92 Auxiliares de Sala – Efetivos e ACTs, 39 Merendeiras e Serviços Gerais – 
Efetivas e Terceirizadas. A secretaria informa as quanto as fontes de recurso 
recebidas pela secretaria além dos recursos próprios aplicados e dos quais nestes 
primeiro quadrimestre foram gastos com a merenda escolar  R$397.888,00 de 
recursos próprios e R$ 36.856,90 oriundos do PNAE. Dentre as atividades 
desenvolvidas destacou a aquisição dos parques infantis, a realização da colônia de 
férias, semana pedagógica que deu inicio das aulas na rede municipal de ensino. 
Salientou que por meio do Departamento de Cultura e da Lei Paulo Gustavo foram 
pagos R$ 231.202,12 em premiações para 22 projetos, ainda que na secretaria com 
intuito de atender a meta 06 do PNE, foram criadas duas turmas de até 25 alunos no 
BEM Don Anselmo, dos quais serão aplicados os recursos do programa Tempo 
Integral.  Ainda, da criação dos espaços para leitura para os alunos de 1 e 2 ano. Da 
realização das palestras e oficinas sobre os ritmos afro-brasileiros ocorridos no 
quilombola Ilhotinha. Ressalta ainda a realização do projeto “pintura em plástico bolha” 
que proporcionou aos alunos do CEI Magdalena uma experiência diferente com 
textura, cores e interação com os colegas de sala. Frisou sobre a importância da 
formação continuada em 2024 da qual estão os cursos de Contribuições da Literatura 
para a efetividade da Lei nº 10.639 de 2003 - 30h, Metodologia para o Ensino da 
Matemática e dos Direitos Humanos para as séries iniciais – 40h, Teoria e 
Metodologia para o Ensino de História e Geografia – 40h, Metodologias e Práticas do 
Ensino de Ciências - 40h, Metodologias para o Ensino de Artes, Educação Física e 
Línguas como forma de expressão – 40h, Metodologias para o Ensino da Matemática 
– 40h, Tecnologia para a Gestão Educacional – 60h. Relata sobre a homenagem 
realizada aos antigos secretários da secretaria por meio de galeria fixa com quadro de 
cada um deles. Findando a apresentação e agradecendo a todos passou-se a palavra 
ao coordenador de esporte que assim como os demais agradeceu a presença de 
todos, bem como aos que acompanhavam por meio das redes sociais. Iniciou sua 
apresentação relatando das atividades desenvolvidas no departamento e das ofertas 
de aulas esportivas que nesse ano foram continuas por meio de aulas em caráter de 
colônia de férias. Por meio de imagens mostrou em tela os eventos que os alunos 
participaram, bem como do campeonato municipal realizado. Findada a apresentação 
o servidor Jailson chamou ao púlpito o secretario de saúde para que iniciasse sua fala. 
Após agradecimentos o secretario iniciou informando quanto a estrutura de 
atendimentos e servidores atuantes no fundo de saúde, dos quais foram responsáveis 
pelos 48.163 atendimentos realizados nos diferentes serviços ofertados pela 
secretaria, entre consultas e exames o secretario citou o esforço em diminuir as filas e 
citou das cirurgias eletivas realizadas tendo sido estas: cirurgia geral 15, ortopédica 
10, oncológica 23, ginecológica 9, vascular 3, cardíaca 4 e oftalmológica (catarata) 61. 
Informa que o EMAD  segue assistindo a 2106 pacientes dos quais foram fornecidas 
25026 fraldas nesse primeiro quadrimestre. Dos exames laboratoriais foram 
autorizados ao todo 68.090, além dos 2.471 exames radiológicos. Já na farmácia 
foram distribuídos ao todo 17.731 medicamentos, além dos 390 judiciais via estado, 
176 judiciais via município, e 2.725 componentes especializados do estado. Foram 
realizadas 3.997 vacinas, 473 viagens de TFD e 800 pacientes levados para 



hemodiálise em Tubarão. Finaliza a sua apresentação falando das atividades 
desenvolvidas pela secretaria destacando a parceria junto a APAE, no qual é 
repassado mensalmente 20mil reais para despesas ambulatoriais. Agradecendo a 
todos se coloca a disposição para esclarecimentos. Dando continuidade, WAGNER 

MACHADO DOS SANTOS  - Contador passou a apresentar as metas realizadas onde 
fora inicialmente destacada a evolução da Receita Orçamentária e da Receita 
Corrente Líquida nos últimos cinco anos até o quadrimestre em questão. A seguir, fora 
demonstrada a Execução Orçamentária, bem como as Metas de Arrecadação, 
constatando-se que a receita total prevista para o período era de R$ 125.000.000,00, 
sendo R$ 124.983.898,37 de Receitas Correntes e R$ 16.101,63  de Receitas de 
Capital. A receita efetivamente realizada registra o montante de R$ 46.621.868,80 
para as Receitas Correntes R$45.830.108,80 e R$ para as Receitas de Capital que 
resultou numa arrecadação de R$ 791.760,00. Os dados apresentados nesta 
Audiência Pública demonstram que a receita arrecadada ficou maior que aquela 
prevista para o período. Na avaliação do cronograma de desembolso, foi demonstrado 
que a despesa total prevista para o período era de R$ 125.000.000,00. Constatou-se 
que o total da despesa realizada até o quadrimestre foi de R$ 33.170.661,57 em 
Despesas Correntes e R$ 326.234,20 em Despesas de Capital, totalizando R$ 
33.496.895,77. O resultado da análise do confronto das receitas arrecadadas com as 
despesas liquidadas demonstra valores Positivo, ou seja, enquanto as receitas do 
período registram a cifra de R$ 46.621.868,80, as despesas somam a importância de 
R$ 33.496.895,77 resultando num Superávit na ordem de R$ 13.124.973,03. Acerca 
da aplicação dos recursos em Saúde, fora demonstrado que os gastos atingiram 
18,32%, evidenciando o cumprimento do constante no Art. nº 198 da Constituição 
Federal, combinando com o disposto no § 1º do Art. n°77 do Ato das Disposições 
Constitucionais Transitórias - ADCT. Analisando as despesas realizadas com Saúde, 
no montante de R$ 8.343.755,94, constatou-se que R$ 2.549.051,02 foram realizados 
com recursos vinculados e outras fontes, enquanto que R$ 5.794.704,92 foram 
realizados com recursos próprios. Conforme demonstrado na Audiência, os gastos 
realizados com Educação atingiram 23,21% das receitas resultantes de impostos e 
transferências, resultando no descumprimento do disposto no Artigo nº 212 da 
Constituição Federal. De acordo com os dados apresentados, o Município aplicou no 
FUNDEB o montante de R$ 11.682.726,11. No tocante à aplicação de recursos na 
remuneração dos profissionais do magistério, fora gasto até o quadrimestre em análise 
o montante de R$ 5.412.220,19, o que equivale a 65,51% dos recursos do FUNDEB 
recebidos no exercício. Constatou-se que o Município aplicou a MENOR o valor de -
R$ 370.731,54 e encontra-se descumprindo com o disposto na legislação vigente. 
Ainda nesta Audiência fora demonstrada a despesa realizada com pessoal 
Consolidada, a qual, levando em conta os últimos 12 meses, atingiu 49,57% ficando 
abaixo dos limites prudencial e máximo, o Poder Executivo atingiu 46,82% ficando 
abaixo dos limites prudencial e máximo e o Poder Legislativo 2,76% ficando abaixo 
dos limites prudencial e máximo, em relação a Receita Corrente Líquida do Município. 
Atendendo o disposto no Art. n°20, Inciso III, alínea 'a', da Lei de Responsabilidade 
Fiscal. Com referência aos restos a pagar inscritos e remanescentes no final do 
exercício anterior, contatou-se que até o Primeiro Quadrimestre fora cancelado R$ 
389.639,04, pago o montante de R$ 5.505.919,49, permanecendo o saldo de 
5.903.260,35 a ser pago no próximo quadrimestre. Assim, estando apresentados os 
quadros demonstrativos das Metas Fiscais, a equipe coordenadora agradeceu aos 
presentes e nada mais havendo a tratar encerrou a Audiência, da qual lavrou-se a 
presente ata, que passa a ser assinada pela equipe coordenadora e demais 
interessados. 

Capivari de Baixo(SC), 28 de maio de 2024 


